

市政全般についての意見

質問・意見等	質問・意見の要旨	会場
市政全般についての意見	片瀬漁港について、組合に無償で貸しているのはおかしい。	湘南台
市政全般についての意見	「村岡のびのびランド」の代替施設についてできるだけ早めに近い場所に検討をして。子供たちの集まる場所がない。村岡は村岡で検討していただきたい。	村岡
市政全般についての意見	「村岡のびのびランド」について、公民館からは小学生のための施設との話はあるが、午前中は乳幼児が利用しており、廃止で使い勝手が悪くなってしまうことになる。そのあたりを考えてほしい。	村岡
市政全般についての意見	「村岡のびのびランド」について。子供の家の利用者に対しては周知があったようだが、自治会には話・周知がなかったので知らなかった。ある日突然そんなこと言われても困る。10月半ばに聞いた。	村岡
市政全般についての意見	柄沢の区画整理事業で住居表示が変わる。3町内会で会議をしているが、拠点の村岡公民館に情報がきていない。柄沢地区のことが村岡も公民館は把握すべきだ。公園愛護会について、5～6月に予算がおおりるが、村岡は予算がおおりて話が来たのが9月だ。町内に年間の予算書を速やかに出してというが、半年過ぎて予算がおおりてくるのはそれはおかしい。	村岡
市政全般についての意見	「村岡のびのびランド」の閉鎖が決まってから、すでに2か月がたっている。担当についてもなにも情報提供がない。このあともなにも変わらない説明もないままずっとまっているしかないのか。担当者が変わればまた逃げられてしまうと危惧している。	村岡
市政全般についての意見	東京都だけではなく、伊豆大島の角材を燃やすことなどの協力について、藤沢市で高速船でお手伝いはできないか。	村岡
市政全般についての意見	「村岡のびのびランド」について、市のほうにいろいろと言っている。今日も聞きに行ったが、7月のときとなにも変わっていない。3カ月動いていない。来週以降に公民館と協議すると回答をうける。同じことを何度も繰り返さないように。市民への説明が足りていない。	村岡

市政全般についての意見

質問・意見等	質問・意見の要旨	会場
市政全般についての意見	湘南モールフィル前に新設された道路は、現在は自転車・歩行者道路であるようだが、将来的には自転車専用道路にすると聞いている。この場所は片側にしかないため、自転車専用道路となった場合、自転車は狭い中の対面交通となるのでかえって危険である。車道の左側を通行する方がよっぽど安全であると思うので、止めて欲しい。以前のように、道路の左側に自転車通行帯をも置ける形に戻して欲しい。	湘南大庭
市政全般についての意見	公立の保育園はいくつあるのか。子ども文教の報告を見ても大庭地区には今後も保育園を作る計画になっていない。大庭は高齢化が進んでいるが、大庭にある市の保有地を使い保育園を作って、子育てできる環境を作ることで若い世代が住むようにして欲しい。	湘南大庭
市政全般についての意見	長崎市や富山市、神戸市などで実践されているが、事業所内に保育園を作り社員だけでなく地域の保育ニーズにも応えていく会社に対して、補助金を出すということを市としてやるべき。少しのお金で短期間で整備できる方法なので、市と議会と企業がタイアップしてやるようなプロジェクトを立ち上げて欲しい。	湘南大庭
市政全般についての意見	生活保護の相談に担当課を訪れたところ、自分の持ち家に住んでいる場合は認められない旨の話を聞いた。そのような規定は法律にはないようなことも耳にしているが、憲法に基づいて法律は定められているはずであり、憲法違反ではないかと考える。	鵠沼
市政全般についての意見	市役所の建て替えについて、ワークショップが行われているが、液状化についても調べてほしい。	鵠沼
市政全般についての意見	地産地消推進事業について、地元の素晴らしいものをもっと外に向かってPRしてほしい。	鵠沼
市政全般についての意見	鵠沼市民センターの耐震補強について、津波の高さよりも高い建物にするのか？また、海に堤防を作ってみてはどうか？	鵠沼
市政全般についての意見	鎌倉市のように原動機付自転車のご当地ナンバーを作ってみてはどうか？	鵠沼
市政全般についての意見	湘南台駅と長後駅との間の小田急線沿い(東側)の道路について、人身事故もあったがガードレール等が設置されていないので、安全対策を強化してほしい	鵠沼

市政全般についての意見

質問・意見等	質問・意見の要旨	会場
市政全般についての意見	コンプライアンス条例について、項目の中に市民に確認するという内容が含まれているが、市に関することは職員しか分からないので、条例の中身を見直すべきだ。	鵜沼
市政全般についての意見	図書館と図書室のオンライン化をしてほしい。	鵜沼
市政全般についての意見	国民保険料一つとっても、高所得者には保険料の上限額が設けられており、低所得者に比べて優遇されていると考える。	鵜沼

市政全般についての質問に対する回答

質問・意見等	質問・意見の要旨	会場	市側回答	担当部
市政全般についての質問	消防署の職員が車通勤できなくなっている。夜中に他の交通機関がない中、不便ではないか。また、学校の先生が車通勤する場合、駐車料金を取っているそうだが、休日に親が試合を見学するために駐車するのは無料となっている、おかしくないか。	湘南大庭	<p>消防職員も含め、職員の自家用車での通勤については、各自が民間の有料駐車場等を貸借することを前提に認めております。やむを得ず公共施設の敷地内に駐車する場合は、市の行政財産である公共施設内の土地の目的外使用であるとの考えの下、2009年(平成21年)12月1日から「藤沢市公共施設内における通勤用自動車の駐車許可基準」を定め、使用許可条件に該当すれば、施設ごとに算出した使用料を徴収することで例外的に使用を許可しております。</p> <p>なお、学校施設の開放に伴う利用者や見学者等の駐車については、施設利用に伴う一時的な使用であるため、料金の徴収は考えておりません。</p>	総務部
市政全般についての質問	大庭の消防署の隣の400坪の土地について。現在は土地開発公社の所有となっていて、長年空き地のままであるが、どうするつもりなのか。利用方法については市に提案しているのにレスポンスがない。	湘南大庭	<p>現地は、(財)藤沢市開発経営公社が所有しております。同財団では、一時使用が可能な土地については、可能な限り活用を図ることとしておりますが、湘南大庭地区は公共的施設の集積が図られている現状を踏まえ、当該土地の活用について現在検討を行っております。</p>	企画政策部
市政全般についての質問	住民基本台帳の閲覧について、逗子でストーカー殺人事件があったが対策を取ってほしい。	鵠沼	<p>今回の逗子市でおきた事件を受け、住民基本台帳の情報に限らず、個人情報扱う各課において改めてその対応方法を検証するとともに、全庁的に個人情報の取扱いについての研修会を開催し、職員の意識の啓発、倫理の徹底を図ったところです。</p> <p>さらに、電話による個人情報の問合せに対しても全庁的に統一した対応を取るため、その対応の手順を明らかにした手順書の作成を進めております。</p>	総務部
市政全般についての質問	南市民図書館と市民会館の建て替えにかかるコストを教えてください。	鵠沼	<p>建設工事費は、ホールのような大空間のものや図書館のように本の荷重を考慮しなければならないものなど施設の仕様によって大きく異なりますので、現時点でお示しすることは難しい状況ですが、一般的に、市民会館のようにホール機能を持つ施設は、事務所ビルの2倍程度のコストがかかると言われております。</p>	企画政策部 財務部